

盛岡市議会議員 各位

盛岡市教育委員会教育長 千葉 仁 一

盛岡市立中学校に勤務する講師の窃盗（置き引き）による逮捕事案について、日頃から市教育行政の執行につきまして、御理解、御支援いただき感謝申し上げます。この度、市立仙北中学校に勤務する常勤講師が窃盗により逮捕された事案が発生しました。これまでも公務員倫理や法令遵守の徹底について取り組んでまいりましたが、今回このような事案が起こったことは、誠に遺憾であり、深くお詫び申し上げます。市教育委員会では、本日、緊急の校長・園長会議を開催し、改めて服務規律の確保・徹底について指導を行い、再発防止について取り組んでまいります。

盛岡市立中学校に勤務する講師の窃盗（置き引き）による逮捕事案について

3月18日に市立中学校に勤務する講師が、盛岡市内のパチンコ店において、他人の財布を窃盗し、その後逮捕された事案について、概要をお知らせします。

記

- 1 発生年月日 平成27年3月18日（水）16時30分～40分
- 2 発生場所 盛岡市内のパチンコ店内
- 3 当該職員 XXXXXXXXXX
- 4 概要

当該講師は、年次有給休暇を取得後、盛岡市内パチンコ店において、他人の財布の置き引を行った。その後、警察で捜査を進め、滝沢市内のパチンコ店において、捜査中の警察が当該講師に職務質問したところ、容疑を認めため、21時11分に緊急逮捕された。

市教育委員会では、同日21時20分に、盛岡西警察署からの一報を受け、その後、盛岡教育事務所担当者に確認などを行い、今回の事案を確認した。盛岡西警察署では、3月19日2時ごろにプレス発表を行ったと伺っている。

5 教育長コメント

現在、まだ詳細につきましては、確認しておりませんが、今回の事案の発生は、生徒・保護者・市民の教育に対する信頼を著しく裏切るものであり、誠に遺憾に存じます。

市教育委員会では、本日、緊急の校長・園長会議を開催し、直ちに、職員一人一人の行動が教育に対する信頼に大きな影響を与えることを常に意識するよう指導するとともに、公務員倫理や法令遵守を徹底し、市民の疑惑や不信を招くような行為は厳に慎むこと等、改めて服務規律の確保・徹底について指導を行い、再発防止について取り組んでまいります。

また、当該中学校の生徒への心のケアにつきましても、万全を尽くしてまいります。

担当：教育委員会事務局学務教職員課長 外山（内7320）